

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya serta sholawat dan salam kita sanjung sajikan kehadirat Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat-sahabat. Sehingga tesis saya yang berjudul: *"Pengaruh Pembelajaran Penemuan Terbimbing Berbantuan Geogebra Terhadap Kemampuan Pemahaman Konsep Dan Motivasi Belajar Matematika Siswa SMKN 1 Lima Puluh"* dapat diselesaikan. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Matematika di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra.Ida Karnasih, M.Sc., Ed., Ph.D sebagai pembimbing I dan Dr.E.Elvis Napitupulu M.S selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan bimbingan serta motivasi yang kuat dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd sebagai narasumber I, Bapak Dr. Martua Manullang, M.Pd, sebagai narasumber II dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, sebagai narasumber III sekaligus yang telah memberikan saran dan kritik yang membangun untuk menjadikan tesis ini menjadi lebih baik.
3. Bapak Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Direktur Program Pascasarjana Unimed, yang telah memberikan kesempatan serta bantuan administrasi selama pendidikan di Universitas Negeri Medan.

4. Bapak/ibu dosen yang telah memberikan bekal ilmu yang sangat berharga bagi pengembangan wawasan keilmuan selama mengikuti studi dan penulisan tesis ini, Bapak Dapot Tua Manullang, M.Si sebagai staf Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi perkuliahan di Unimed.
5. Suamiku tercinta Drs. H. Zainuri, dan anak-anakku tersayang yang senantiasa mendoakan penulis serta memberikan dorongan, motivasi sehingga tesis ini terselesaikan dengan baik.
6. Seluruh sahabat dan semua pihak yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian dan menyelesaikan tesis ini.

Semoga Allah membalas semua yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i, kiranya kita semua tetap dalam lindungan-Nya. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan khususnya matematika. Masih terdapat kekurangan/kelemahan dalam penyusunan tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan berupa pemikiran yang terbungkus dalam saran dan kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini.

Medan, September 2016

Penulis

Hj. LISMA IDAYATIS.Pd